

☆ 心豊かに 夢大きく 輝く山田っ子 ☆



学校報 勇ヶ岡

湯沢市立山田小学校 令和2年度 民生児童委員協議会1月版 R3.1.15(金)発行
山田小学校の学習、行事、活躍等に関する情報を、この「勇ヶ岡」を通じてお届けします。

<今年度の合言葉>
“決める力”
を育てよう

令和2年度社会福祉法人秋田県共同募金会会長表彰

先月12月11日(金)に湯沢グランドホテルを会場に赤い羽根共同募金運動関係表彰があり、山田小学校児童会が社会福祉法人秋田県共同募金会会長表彰を受けました。

当日は、児童会を代表して運営委員会6年富谷妃由さんが賞状を受け取ってきました。この表彰は、児童会運営委員会が毎年歳末助け合い募金活動等に積極的に参加してきたことから、長年にわたり共同募金運動をよ

く理解し、協力してきたことに対するものです。

今年度は、コロナ禍のため例年行っている湯沢市社会福祉大会を中止し、表彰授与式のみ行うことになったそうです。

子どもたちが積極的に地域に飛び出して社会のために貢献する姿は、それだけでも地域を元気にしています。今年度はなかなか思うような活動はできなかったものの、音楽部が演奏風景をDVDに録画し、地域の施設に持っていき見ていただきたりもしています。また、学校に協力していただいている方たちに子どもたちが感謝の手紙を届けたりもしています。地域の中に生きていることを実感しながら、これからも地域貢献ができるよう頑張っていく所存です。

地域の福祉、みんなで参加



赤い羽根共同募金

法
社
福
人
秋
県
共
同
募
金
会
長
佐
藤
博
身
印

令和二年四月一日

湯沢市立山田小学校様
貴団体は多年にわたり社会
福祉の理念とたすけあいの
精神をもって共同募金運動に
尽くされましたその功績は
誠に顕著でありますので
これを表彰します

表彰状



左の賞状は子どもたち全員がいただいたものです。これからも地域に目を向けて活動していきます。

代表の妃由さん、参加者の方から一番立派だったと褒められました。

丑年もよろしくお願ひいたします

「丑」という字は、手の指を曲げてものを握る様子を表した字で、掴むという意味をもっています。十二支の2番目の丑年は、子年に蒔いた種が芽を出して成長する時期とされています。昨年、それぞれの子どもたちに出た芽を今年さらに大きく伸ばしていきます。そのためには、地域の方たちの支えが必要となります。どうか今年も、何卒、ご支援ご協力の程、よろしくお願ひいたします。



令和2年度
社会福祉法人湯沢市社会福祉協議会表彰授与式

